
Sujet : [INTERNET] Inquiétudes agrandissement Biogaz

De : Benjamin OZANNE <benjaminozanne@orange.fr>

Date : 24/02/2022 21:35

Pour : pref-projet-biogazdegaillon@eure.gouv.fr

 Bonjour,

Nous avons pris connaissance du  projet d'agrandissement de Biogaz à Gaillon. Nous 
avons du mal à situer l'agrandissement, ou va-t-il se trouver?

En tout cas nous voulions vous faire part de notre effroi lorsque nous avons eu 
connaissance de ce projet.
En effet, nous n'habitons pas très loin et certains jours durant les mois de printemps 
et d'été, nous ne pouvons pas ouvrir nos fenêtres, nos enfants ne peuvent pas jouer 
dehors et hors de question de déjeuner ou de dîner sur la terrasse.
L'odeur est pestilentiel, à donner des nausées, il y a eu un arrêté préfectoral 
d'ailleurs mais nous n'avons jamais eu de retour et comme les odeurs nauséabondes 
persistent, nous imaginons que peu de travaux ont été faits. Alors un agrandissement 
signifie pour nous encore une dégradation de nos conditions de vie déjà bien dégradées.

Nous savons que ce mail n'aura aucune suite ni aucun effet puisque cela fait des années 
que tout le monde sait ce que nous décrivons ci-dessus et que rien est fait, il a juste 
le mérite d'exister.

Cordialement

M et Mme OZANNE
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